



PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 29.09.2012.2012 - von Andreas Glogger*

Das 4. Quartal beginnt - rein in die Aktien!

Es ist wieder Zeit, um in die Aktienmärkte zu investieren! Getreu der alten Börsenweisheit „Sell in may and go away, but remember and come back in september!“ ist es nun wieder Zeit zum investieren, empfiehlt Andreas Glogger, Geschäftsführender Gesellschafter der Glogger & Rogg Vermögensverwaltung im schwäbischen Krumbach (www.vermoegensverwaltung-europa.com). Das Umfeld für Aktieninvestments ist zu Zeit eher positiv zu werten. Natürlich gibt es auch unkalkulierbare Risiken wie z. B. die Entwicklung im Israel/Iran-Konflikt, der Europäischen Staatsschuldenkrise, etc., aber die wird es immer geben. Trotz aller Risiken darf man die Chancen nicht übersehen. Für eine Investition in Aktien sprechen aktuell unter anderem folgende Fakten: 1. Zinsen sind historisch tief und werden es wohl noch länger bleiben. 2.) Die Finanzmärkte sind mit enorm viel Liquidität ausgestattet. 3.) Die Inflationsentwicklung ist überschaubar. 4.) Die Weltwirtschaft läuft. 5.) Zahlreiche Aktien sind noch weit unterbewertet und damit billig zu kaufen. 6.) Am 1. Oktober beginnt das starke 4. Quartal des Jahres. Der Krumbacher Vermögensverwalter rät unterinvestierten Anlegern, ihre Aktienquoten sukzessive zu erhöhen. „Wer an die Zukunft glaubt, kann derzeit beruhigt investieren!“

Hinweise zum Autor:

- Geschäftsführender Gesellschafter der Glogger & Rogg GmbH – Vermögensverwaltung
- Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der GLOGGER Vermögensverwaltung AG
- Vorsitzender des Investmentkomitee; Interviewpartner der Börse Stuttgart und im Deutschen Anleger Fernsehen (DAF)
- Dozent der Frankfurt School of Finance & Management, Frankfurt und Universität Liechtenstein, Lehrstuhl Finanzwissenschaften
- Autor des Buches „Die erfolgreiche Geldanlage – Machen Sie nicht die Fehler, die viele Anleger machen!“